
ATA DA 6ª AUDIÊNCIA PÚBLICA, REALIZADA PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA E 

REDAÇÃO FINAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE REDENÇÃO-PA, EM 18/09/2023. 

Às nove horas e vinte e sete minutos, do dia dois, do mês de outubro, do ano de dois mil 

e vinte e três, na Sala das Sessões da Câmara Municipal de Redenção – PA. Plenário 

Pedro Alcântara, reuniram os membros da Comissão de Justiça e Redação Final da 

Câmara Municipal de Redenção-Pa, sob a Presidência do vereador Evilázio Chaves, 

que convidou o vereador Denison Moreira para lhe auxiliar como Relator e Neguinho 

Eletricista como Membro. Presidente justificou a ausência do Relator desta Comissão – 

vereador Leandro Onofre, que se encontra em viagem à Brasília-DF, a serviço desta 

municipalidade; justificou a ausência da vereadora Bella, que também se encontra em 

viagem a benefício desta municipalidade. Em seguida, solicitou a todos a ficar de pé em 

saudação as Bandeiras Nacional, Estadual e Municipal, e ouvirem a execução do Hino 

Nacional Brasileiro. Após, o Presidente solicitou ao Relator a fazer leitura da PAUTA: 

Oficio convite para esta Audiência Pública, as entidades, associações e sociedade 

organizada do município de Redenção-PA; Projeto de Lei Complementar n. 002/23-

GPM, de 21/09/2023, que dispõe sobre a consolidação da Estrutura Administrativa e 

Plano de Carreira, Cargos e Remuneração dos Servidores da Câmara Municipal de 

Redenção e, dá outras providências. Em seguida, o Presidente declarou aberta o uso 

da palavra as pessoas inscritas. Por não haver orador inscrito por parte dos munícipes 

e entidades, associações, o Presidente passou a palavra para os vereadores. Fez uso 

da palavra o vereador Nilton César, disse ficar feliz em participar desse momento de 

restruturação dos cargos e salários dos servidores da Câmara Municipal de Redenção. 

Apenas observou que no artigo 18, onde trata sobre assessor de gabinete conta 45 

vagas, sendo que 15 já são permitidos por lei, e a proposta aqui é para que seja criado 

mais 30 cargos de assessores parlamentares, que representa mais que a quantidade de 

servidores desta casa de leis. Entende a particularidade dos colegas que acreditam na 

necessidade que cada vereador de Redenção tenha 3 assessores parlamentares, mas 

quando pensam em criar novos cargos, mas precisam entender que quem pagará a 

conta é o povo. E criar mais 30 novos cargos com o salário de quase R$ 2.000,00 é criar 

mais despesas de aproximadamente R$ 60.000,00 por mês, e que em dez meses pode 

chegar a quase R$ 5.00.000,00. Portanto, solicitação da Assessorai Jurídica da casa que 

coloque como emenda parlamentar para diminuir esse número de 45 assessores para 

apenas 30, que ainda assim é uma grande despesa. E que sua proposição é que reduza 

para dois assessores parlamentares para cada vereador e assim comtemplar os colegas 

vereadores. E pediu para os colegas fazerem uma avaliação por que esses valores serão 

pagos pela população. Fez uso da palavra o vereador Jurandir Guedes, que 

cumprimentou a todos presentes e parabenizou os servidores por estar aqui 

acompanhando o seu plano de carreira e parabenizou o Presidente da Casa que muito 

respeitosamente observou a necessidade de atualizar esse plano de carreira dos 

servidores da casa. Acompanhando a observação do colega vereador Nilton César, disse 

que Redenção é uma cidade polo e tem orçamento para isso cumprir com as obrigações 

de contratações apresentadas de servidores, e nesse momento lhe falta um assessor 

para lhe filmar aqui, por que o que têm estar resolvendo outra questão. Portanto, três 
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assessores seria seriam suficientes para acompanhar a evolução de nosso município, e 

precisam sim desses assessores, e os vereadores é sim o parachoque da sociedade. 

Afirmou que o vereador Nilton tem a sua admiração, mas entende que a população 

precisa ser bem representada e mais também bem assistida por esta casa de leis, e pelo 

tamanho da evolução do nosso município com o suporte que tem é impossível o vereador 

chegar os quatro cantos da nossa cidade. Confia no Presidente desta casa de leis, e 

sabe que ele não fara algo que prejudicara sua carreira no futuro sendo que o mesmo é 

um grande administrador nesta cidade. Em aparte, o vereador Nilton César, que pediu 

para o técnico da mídia fazer um giro com a câmera de 360º para ver as pessoas 

presentes, e pelo que sabe o convite foi feito na ultima quinta-feira e não deu tempo para 

as entidades se organizarem e estarem aqui, e precisam sim rever a forma que estão 

fazendo para que consigam garantir a presença de mais representantes da sociedade 

em momentos como esse. E afirmou que não é obrigado gastar o dinheiro que tem, por 

que há dinheiro, por que não é assim que acontece nas empresas privadas. Continuou 

o vereador Jurandir Guedes, que afirmou que como a cidade estar se expandido se faz 

necessário melhorar a representatividade do vereador no município, e assim como uma 

empresa cresce ela cria uma nova filial. Fez uso da palavra o vereador Zé Roberto, que 

parabenizou o vereador Nilton César pela sua proposta e preocupação de buscar mais 

participantes nessas audiências. E afirmou que ele tem sim feito um trabalho 

extraordinário e sabe que o vereador Jurandir é preocupado com o rendimento da 

representatividade do vereador em nossa cidade. E parabenizou ao Presidente pelo 

projeto em discussão. Fez uso da palavra o vereador João Lúcio, que cumprimentou o 

presidente pela iniciativa e no dia a dia o que mais ouve é uma solicitação de uma vaga 

de trabalho e qualquer matéria que aumente a oportunidade de emprego será a favor. E 

já foi feito um estudo de viabilidade para esta proposta, portanto, se apresentou a favor 

da proposta apresentada. Parabenizou as participações de cada vereador e parabenizou 

ao Presidente pela iniciativa que estar de certa forma ajudando os vereadores a 

representar melhor nossa cidade, uma vez que a cidade tem crescido muito. Discutiu a 

matéria o vereador Delegado Washington, que solicitou a troca de uma das cadeiras 

quebradas do plenário e mesas danificadas. Disse que o Presidente Rodrigo Universo 

está se destacando muito bem como representante desta casa, mostrando que esta casa 

não é um puxadinho da prefeitura. A matéria é um projeto muito justo, que visa regularizar 

a estrutura administrava desta casa de leis, e quanto aos servidores efetivos a proposta 

é de reavaliação da carreira de cada servidor e afirmou que a matéria tem sim o seu 

voto. E se foi resolvido a questão dos concursado, se tratando da revisão salarial, de 

aproximadamente 8%, isso é justo, e se foi corrigido isso pode sim criar novos cargos, 

por isso parabenizou o presidente desta casa de leis. Ao aumentar de 15 para 45 

servidores alertou uma preocupação dos servidores da casa por que não foi apresentado 

nenhum estudo de impacto para esta casa de leis, por que pode chegar o momento em 

que a folha de pagamento pode ficar comprometido, e quer que se caso ficar prejudicado 

a folha de pagamento como diz a lei, precisam rever essa matéria. O projeto tem seu 

aval, mas se caso comprometer a folha de pagamento que seja reduzido de 3 assessores 

parlamentares para dois. Em questão de ordem, o vereador Nilton César, esclareceu que 

a casa terá que reembolsar mais de 21% em cima dos valores de R$ 1.500,00 que serão 

pagos aos assessores parlamentares que tratam a referida matéria. Fez uso da palavra 

o vereador Rodrigo Universo, disse que esta matéria é um pleito antigo da casa. afirmou 

que a finalidade desse projeto de lei é que tudo que se trata sobre estrutura de cargos e 

carreira e remuneração, consistia em diversas leis e dispositivos alinha-tórios e agora 



está concentrando em um projeto só para assim ter de fato um plano de cargo e carreira 

atualizado para os servidores de Redenção. Esse projeto foi amplamente discutido com 

os servidores e inclusive durante a semana passada tiveram uma reunião com servidores 

efetivos e tendo em vista que eles tinham o projeto de leis em mãos e assim foi pontuado 

alguns ajustes que serão feito no projeto. Registrou que as sugestões apresentadas 

pelos servidores serão atendidas e foi apresentada a substituição da tabela em função 

da defasagem salarial que tinha, e esse reajuste foi feito dentro do estudo de impacto 

também. Ressaltou que isso não vai comprometer com o teto de folha, porem precisam 

atualizar; foi incluída uma emenda para que seja incluso junto ao IPMR a gratificação por 

função para que o servidor que contribui sobre a gratificação por função ele possa 

também gozar desse beneficio na sua aposentadoria, e isso foi apresentado pelo 

servidor e que já foi encaminhado a assessoria para fazer a emenda. No artigo 34, foi 

incluso também uma emenda para se fazer o pagamento das horas extras, e aquilo que 

exceder a carga horária irá sim pagar as horas extras e isso também encaminhou a 

assessoria jurídica para confeccionar a emenda nesse sentido. E acredita que irão votar 

em tempo acelerado esta matéria e assim beneficiar a classe de servidores da casa. 

embora esteja criando um aumento de servidores, mas o que querem realmente é 

atender os servidores e assim contempla-los. Quando se fala em aumentar o numero de 

servidores, afirmou que hoje estão com uma margem muito grande, e longe de atingir o 

teto da folha em relação aos gastos. E afirmou que é prudente em relação a isso e tudo 

que estar fazendo é com base de conhecimento da assessoria, e não quer comprometer 

a folha de pagamento. E aproveitou o momento para firmar um compromisso com os 

servidores efetivos que para o ano que vem na data base o reajuste não será inferior ao 

que estar sendo dado no ano de 2023. Afirmou que estar fazendo um projeto para fazer 

um novo anexo para atender o servidor com mais conforto e espaço reservado para que 

ele possa desempenhar o seu trabalho melhor, e assim atender os que vem fazer 

identidade melhor. Irão fazer gabinetes rotativos para os vereadores, uma vez que não 

tem espaço para fazer para todos os vereadores. Tudo isso gera gasto e tudo que será 

investido será para melhorar o trabalho. E ressaltou que tudo que estar fazendo é com 

muita responsabilidade. Fez uso da palavra o vereador Zé Roberto, disse que já esteve 

vereador alguns anos atras e já viu energia cortada e salários atrasados e quer apenas 

cumprimentar o presidente atual pela belíssima atuação frete este Poder Legislativo. Nas 

considerações finais: O Presidente agradeceu presença de todos e convidou a todos 

para participarem da sessão extraordinária que acontecerá logo em seguida. E declarou 

encerrada a presente audiência as dez horas e vinte minutos. Pela aprovação. Evilázio 

Chaves ________________ Presidente. Denison Moreira ______________ Relator. 

Jurandir Guedes ____________________ Membro. *************************************** 
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